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Objet : candidature au renouvellement du CA de la Société des Océanistes 
 
Mesdames et messieurs les membres de la Société des Océanistes 
 

À l’appui du bilan des années passées, j’ai l’honneur de présenter à nouveau ma candidature au conseil 
d’administration (CA) 2022-2024 de la Société des Océanistes. 

Anthropologue à l’UMR Langues et civilisations à tradition orale (LACITO), je suis spécialiste des sociétés 
kanak de Nouvelle-Calédonie avec lesquelles j’ai poursuivi de nombreuses thématiques de recherche, parmi 
lesquelles la parenté, l’adoption traditionnelle et son insertion dans l’adoption internationale, l’anthropologie 
maritime et la technologie, ethnosciences, l’autochtonie, les rituels et l’anthropologie politique de la 
Nouvelle-Calédonie contemporaine, l’anthropologie linguistique et sociale de la parole… 

Au regard de mon travail de recherche, j’ai toujours eu à cœur de m’investir dans les activités de la Société 
des Océanistes et tout particulièrement durant les derniers mandats sur les Publications, les DVD et le 
Journal de la Société des Océanistes dont j’ai l’honneur d’être rédactrice en chef. Ce travail très prenant est 
tout aussi passionnant et permet de diffuser les travaux scientifiques sur l’Océanie, en aidant notamment les 
jeunes collègues à publier. Et, depuis de nombreuses années, notre Journal s’est hissé au plus haut rang des 
publications scientifiques de qualité et nous ne pouvons que nous en féliciter collectivement. 

Depuis plusieurs années, en tant que rédactrice en chef, je travaille, avec l’aide de Raphaëlle Chossenot, 
secrétaire de rédaction affectée au CNRS LACITO, à proposer au CA l’amélioration constante de nos processus 
éditoriaux, afin de respecter au mieux les exigences de la science ouverte. Nous sommes aujourd’hui à une 
période charnière quant à l’avenir de nos publications (cf. pression grandissante pour qu’elles soient mises 
rapidement en accès libre et gratuit tout en gardant un haut niveau scientifique avec le peer review en double 
aveugle), dont le JSO, et je souhaiterai donc continuer à m’investir dans ce processus, si vous me faites 
l’honneur de me réélire comme membre de notre CA pour les trois années à venir. 

Avec mon  profond dévouement. 
 
Fait à Villejuif, le 7 février 2022 

isa
Leblic


